
オーストラリアのハイスクールとの交流がスタート！
大仙市の事業を活用し、オーストラリアのハイスク

ールとのスカイプを使っての交流が実現しました。相

手校は、シドニーにあるカーリングハイスクールで

す。

カーリングハイスクールでは、中１と中２で外国語

教育が受講でき、フランス語、ドイツ語、日本語、ラ

テン語から選択できるようになっているそうです。中

３でも興味がある場合は継続して学習ができ、今回は

日本語を継続して学習している中３クラスの生徒達

が、本校の３年生と交流することになりました。

交流の内容は、事前に学校生活や文化に関する質問

を用意し、互いに質問し合うというものです。海外の

生徒とタイムリーに、相手の顔を見て会話ができると

いうことが、生徒達にとっては感動的であり、大変貴

重な経験になったようです。今後も月１回のペースで

進めていく予定です。

生徒達の感想の一部を紹介します。

今日のスカイプ授業は、本格的に英語を使って会話しました。自分の英語が相手に伝わる

ととてもうれしかったし、逆に相手が日本語で質問してきたときに、同じ言語で話せている

ことの喜びを感じました。会話をリズムよくつなげることは難しかったですが、自分なりに

相手の反応に応じてリアクションできたのでよかったです。

今日の授業では、本当に英語が伝わるか心配な面もありましたが、大きい声でゆっくり話

すことによって、ちゃんと会話が成り立つことがわかりました。「oh,good」とか「nice」

とかのちょっとした反応力をこれから身に付けていきたいと思います。また、笑顔を大事に

して話すことがポイントだと感じました。

生徒達の企画運営による生徒集会がスタート！
昨年度から、生徒達の企画運営による生徒集会を行ってい

ます。今年度は、継続した取組になるように、毎月第２と第

４水曜日の朝に定期的に行うことになりました。生徒達がテ

ーマを考えたり会の形式を工夫したりしながら、自分たちで

物事をやり遂げることの達成感を味わってほしいと思ってい

ます。また、発表だけではなく、その発表に対して更に突っ

込んで質問したり、活発なコミュニケーションができること

もねらいとしています。

今回のテーマは「ゴールデンウイークで心に残ったこと」でした。１年生からも積極的な発

表がありうれしく思いました。今後、どんな集会に発展していくかとても楽しみです。
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「総合的な学習の時間」がスタートしました！
５／１０ ５校時 全校オリエンテーション実施

本校が特色としている環境教育は、「総合的な学習の

時間」の中で行われています。今年度も１年生が「食

育」２年生が「エネルギー教育」３年生が「国際理解教

育」を中心として進めることになります。今までどんな

取組をしてきたのかその概要を知り、今年度の方向性を

確認するための、全校オリエンテーションが１０日の５

校時目に行われました。

はじめに、生徒会執行部が今までの取組について発表

してくれました。その中で、体験してみての感想を求め

る場面もあり、１、２年生にとって分かりやすい内容に

なるような工夫が見られました。

その後で、担当の吉沢教諭から、環境教育に取り組む

意義とＥＳＤについての説明がありました。環境教育に

取り組むことで、「自分で課題を見つけ、学んだことを

発信し、生活に活用できる力」を身に付けてほしいこ

と、ＥＳＤについては「Ｅ永遠に」「Ｓ住み続けるため

の」「Ｄ土台づくり」というキャッチフレーズが提案さ

れました。大曲南中ＥＳＤの合い言葉として定着させた

いと思います。

■ 大曲南中ＥＳＤ ■

Ｅ…永遠に Ｓ…住み続けるための Ｄ…土台づくり

ＰＴＡ拡大役員会・体育文化後援会第1回理事会を終えて
１２日に、ＰＴＡ拡大役員会と体育文化後援会第1回理事会が行われました。役員会では、

今年度のＰＴＡの事業内容について、各部会ごとの話合いがもたれました。今後の主な事業は

次の通りです。

６月２５日（土） 危険箇所の看板設置

７月 ３日（日） ＰＴＡ奉仕作業・授業参観・学年部会・スポレク・懇親会

８月２０日（木） 夜間巡回指導（諏訪神社のお祭り）

１０月２８日（金） 進路説明会

１１月２０日（金） 危険箇所の看板撤収

１２月１３日（火） 授業参観・教育講演会・学年部会

２月 ７日（火） １・２年生スキー教室への協力

２月１７日（金） 授業参観・全体会・学年部会

３月１１日（土） 会報「みなみ」第５１号発行

役員の皆さんにはご難儀をおかけいたしますが、どうかよろしくお願いいたします。

また、体育文化後援会の第1回理事会では、寄付活動について確認していただきました。生

徒数の減少で大変な地域もあり、本当にご難儀をおかけいたします。生徒達の活動のために、

どうかよろしくお願いいたします。

金屏風を一基寄贈していただきました！
フルヤモード様から、金屏風を一基寄贈していただきました。入学式や卒業式等の学校行事

で、大切に使わせていただきます。本当にありがとうございました。


